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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 06 luglio 2020   

 

L’anno 2020, il giorno sei del mese di luglio in Palermo, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale 

della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, 

comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 26 giugno 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme 

di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. 

 Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risulta assente il Cons. 

Buonpasso.  

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:45, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Ruggiero. 

Il Presidente: invita il Segretario a procedere con la lettura del verbale di giorno 03 luglio 2020.  

Il Presidente: chiede al V.P. Schiera di relazionare sulla proposta di provvedimento deliberativo di C.C. 

avente per oggetto: “Approvazione tariffe Tassa rifiuti (Tari) anno 2020 (prot. 660578 del 16/06/2020)” 

Iscritto al 3 punto dell’O.d.g. 

Il V.P. Schiera: dopo un’attenta analisi ha constatato che l’atto presenta poche modifiche; nello specifico 

una di queste riguarda l’aliquota contributiva per il pagamento Tari a carico degli studi professionali, ritiene 

che in un momento di difficoltà economica l’Amministrazione Comunale avrebbe potuto agevolare ed 

incentivare le attività commerciali ed in particolare le attività di ristorazione, bar poiché il pagamento della 

tassa Tari rappresenta un onere non indifferente. Nonostante le criticità darà il voto favorevole. 

Il Cons. Buccola: dopo aver ascoltato la relazione del collega e considerato che il Comune è stato obbligato 

a dover modificare, ampliare ed aggiornare il regolamento a seguito delle sentenze ed ha variato l’atto solo 

nelle parti in cui gli è stato concesso, anticipa il suo voto favorevole. 

Il Cons. Di Vincenti: in questo momento storico, considerato che molte attività sono state costrette a 

chiudere, sottolinea che l’Amministrazione avrebbe potuto aiutare ed agevolare le attività commerciali, 

modificando le tariffe che invece sono rimaste invariate; indi per cui il suo voto sarà negativo. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede in cosa consiste l’obbligatorietà del Comune a non variare alcune parti. 

Il V.P. Schiera: spiega che l’Amministrazione ha variato le aliquote relative al pagamento TARI solo gli 

studi professionali perché precedentemente questa categoria di contribuenti era stata assimilata alle attività 

commerciali. A seguito di ricorso presentato dalla categoria, l’Amministrazione ha dovuto differenziare le 

aliquote per gli Studi professionali. 

Il Cons. Tuzzolino: ringrazia il V.P. Schiera ed anticipa che rifletterà sull’espressione del suo voto. 

Il Cons. Sinopoli: ringrazia il V.P. Schiera anticipa che il suo voto sarà favorevole, anche se evidenzia la 

sua perplessità su alcuni punti. 

Alle ore 10:04 Il Cons. Buonpasso partecipa alla videoconferenza. 

Il Cons. Ruggiero: ringrazia il V.P. Schiera e si riserva di manifestare il suo voto, dopo aver ascoltato il 

concetto dei altri colleghi Consiglieri. 

Il Cons. di Vincenti: ribadisce il suo voto negativo, perché ritiene che l’Amministrazione avrebbe 

sicuramente potuto intervenire in aiuto sia per le attività commerciali che per i cittadini impossibilitati a 

pagare le tasse. Considerato che molti di loro non hanno ancora ricevuto il sussidio della cassa integrazione. 

Il Cons. Dentici: dopo aver ascoltato i colleghi si associa al pensiero del Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Sinopoli: sostiene che tale difficoltà nasce dal fatto che il Governo nazionale non ha provveduto a 

dare degli aiuti. 
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Il Presidente: esprime il suo parere, puntualizzando che in questo momento storico il provvedimento non 

prevede modifiche sostanziali, ma di contro la TARI è una tassa che serve ad assicurare il pagamento di 

alcuni servizi indispensabili quali i servizi di smaltimento rifiuti; In particolare l’argomento “smaltimento 

rifiuti” presenta non poche difficoltà considerato che la RAP lamenta carenze strutturali, carenze di mezzi e 

d’impianti. La famosa settima vasca non è stata ancora costruita. Il Comune ha adottato alcuni interventi per 

migliorare l’aspetto della nostra città, per cui ritiene che al momento la tassa non può essere ridotta.  

Pertanto anticipa che il suo voto sarà favorevole. 

Il Cons. Ruggiero: concorda con l’analisi del Presidente ed anticipa il suo voto favorevole. 

Il Cons. Lupo: concorda con i colleghi ed anticipa che il suo voto favorevole. 

Il Cons. Tuzzolino: anticipa che il suo voto favorevole. 

Il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la richiesta parere ai sensi dell’art. 9 del 

Regolamento per il Decentramento sulla proposta di delibera di Consiglio Comunale avente per oggetto 

“Approvazione tariffe tassa rifiuti (TARI) anno 2020, di cui al punto 3 dell’O.d.G, il cui esito è il seguente:  

         Presenti e Votanti 10 

Assenti   00 

Favorevoli             08 

Astenuti              00 

Contrari              02 (Dentici e Di Vincenti) 

La proposta di delibera viene esitata con parere favorevole 

Alle ore 10:22 il Presidente sospende la seduta. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:43, a seguito di appello nominale, risulta assente il consigliere Buccola. 

Il Presidente passa alle comunicazioni 

Comunica che domani mattina alle ore 10:00 ci sarà l’incontro con l’Assessore Petralia alla pista di 

pattinaggio di Via Mulè, pertanto invita i Signori Consiglieri ad essere puntuali alla seduta in 

videoconferenza perché subito dopo l’appello si chiuderà la seduta per poter partecipare all’incontro. 

Il Cons. Dentici: sono stati approvati gli emendamenti presentati dal suo movimento 5 stelle per la raccolta 

differenziata nei mercati rionali e per la manutenzione strade e marciapiede. 

Il Cons. Buonpasso: lamenta le modalità e la mancanza del servizio di spazzamento effettuato nella zona di 

Boccadifalco, nello specifico è stata fatta la potatura dei cercini ma i marciapiedi sono pieni di erbacce a 

rischio dei passanti: purtroppo in questa zona i servizi della Rap non funzionano 

Il Presidente: puntualizza che la rimozione delle sterpaglie è di competenza RESET. Sottolinea 

l’importanza dell’invio di foto o email in merito al fine di poter organizzare un intervento, evidenzia che 

recentemente è stato effettuato il servizio in Via Pitrè 

Il Cons. Bonpasso: risponde che l’intervento è stato fatto solo in un tratto della via.  

IlCons. Ruggero: ringrazia l’AMAP per gli interventi fatti in corso Pisani/Via Catalano 

Il Presidente: sarebbe utile la raccolta differenziata per i mercatai fornendo dei sacchi di diverso colore. 

Il Cons. Dentici chiede un minuto di silenzio per la perdita del maestro Ennio Morricone. 

Il Presidente concorda nel ricordare un grande uomo come Ennio Morricone. 

Il Presidente dopo il minuto di silenzio ringrazia i Consiglieri. 

Alle ore 11:00, il Presidente dichiara chiusa la seduta  

     

 

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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